

Pembayaran Pajak DBSI MPN-G2

Mengelola pembayaran pajak perusahaan Anda dengan aman dan lancar secara online

● Sekilas mengenai produk

Ciptakan dan lakukan pembayaran pajak perusahaan Anda dengan mudah melalui layanan Pembayaran DBSI MPN G2 eTax. Anda dapat yakin akan pengiriman tepat waktu pada hari yang sama yang menghemat waktu dan biaya administrasi.

Cukup masukkan informasi pajak Anda ke template elektronik yang mudah digunakan dan unggah melalui DBS IDEAL, platform perbankan online DBS kami. Anda akan menerima dokumen tanda terima pajak Anda dengan mulus dan lancar dalam waktu singkat.

Fitur & Keuntungan

<ul style="list-style-type: none"> • CPR 	<ul style="list-style-type: none"> • Ciptakan - Bayar – Terima tanda terima pembayaran pajak Anda secara online
<ul style="list-style-type: none"> • Integrasi IDEAL 	<ul style="list-style-type: none"> • Fungsi pembayaran DBS IDEAL MPN G2 eTax harus mencerminkan portal web pajak dimana customer dapat mengisi informasi pembayaran pajak secara langsung untuk meminta ID Billing
<ul style="list-style-type: none"> • Upload file 	<ul style="list-style-type: none"> • Minta ID Penagihan melalui fungsi Pembayaran DBS IDEAL MPN G2 eTax dengan mengisi template file DBSI dengan seluruh informasi pajak <i>customer</i> yang diperlukan
<ul style="list-style-type: none"> • Batas waktu pembayaran pajak ekstensif 	<ul style="list-style-type: none"> • Batas waktu untuk pembayaran pajak IDEAL adalah pukul 08.00 malam pada hari kerja

<ul style="list-style-type: none"> • Kenyamanan yang lebih baik 	<ul style="list-style-type: none"> • DBSI akan memberikan tanda terima pajak - softcopy Bukti Penerimaan Negara (BPN) dalam format pdf untuk kenyamanan pelaporan Anda. Dengan MPN G2, tidak ada lagi dokumen pajak lain yang diperlukan untuk pelaporan
<ul style="list-style-type: none"> • Aman 	<ul style="list-style-type: none"> • Data yang diproses sama persis dengan data yang diinput pada portal web perpajakan atau DBS IDEAL. Oleh karena itu, tidak ada perusakan informasi/hasil yang dapat terjadi

Bagaimana cara mendaftar

Harap hubungi DBS *BusinessCare* di 1500 327 atau +6221 2985 2800 (luar negeri) dan kami akan mengatur seorang *Relationship Manager* untuk membantu Anda.

Untuk pembayaran pajak melalui DBS IDEAL™, Anda harus terdaftar untuk modul transaksi DBS IDEAL.

FAQs

⦿ **Pertanyaan**

⦿ **Jawaban**

<ul style="list-style-type: none"> • Apakah saya memerlukan tanda tangan dan cap pengesahan dari DBSI untuk pengajuan melalui MPN G2 eTax Payment? 	<ul style="list-style-type: none"> • Tidak perlu dukungan fisik, karena semua pembayaran pajak diproses secara elektronik.
<ul style="list-style-type: none"> • Apakah saya harus mendaftar sebelum menggunakan IDEAL MPN G2 eTax Payment? 	<ul style="list-style-type: none"> • Ya, Anda harus terdaftar di layanan transaksi DBS IDEAL™. Setelah pendaftaran, fitur pembayaran pajak tersedia untuk Anda. • Anda dapat menghubungi manajer hubungan Anda untuk mendapatkan bantuan dengan formulir pendaftaran.
<ul style="list-style-type: none"> • Jenis pajak apa saja yang dapat dibayar melalui IDEAL MPN G2 eTax Payment? 	<ul style="list-style-type: none"> • Anda dapat membayar pajak impor/ ekspor dan cukai perusahaan Anda.
<ul style="list-style-type: none"> • Dapatkah IDEAL MPN G2 eTax Payment melayani pembuatan Tagihan ID untuk semua jenis pembayaran pajak? 	<ul style="list-style-type: none"> • Sesuai peraturan oleh otoritas pajak, pembuatan Penagihan ID hanya tersedia untuk pajak perusahaan.

<ul style="list-style-type: none"> • Kapan batas waktu untuk melakukan pembayaran pajak? 	<ul style="list-style-type: none"> • Batas Waktu MPN-G2 adalah pada pukul 03.00 melalui teller dan pukul 08.00 melalui DBS IDEAL. Pembayaran yang dilakukan setelah cut-off time akan diproses pada hari kerja berikutnya.
<ul style="list-style-type: none"> • Bagaimana saya mengetahui pajak saya telah dibayar? 	<ul style="list-style-type: none"> • Kantor pajak pemerintah akan menerbitkan nomor tanda terima pajak (dikenal sebagai NTPN) untuk menyatakan bahwa pajak Anda telah dibayar. Nomor penerimaan pajak akan dilampirkan ke dalam dokumen penerimaan pajak (Bukti Penerimaan Negara - BPN) dan akan didistribusikan secara elektronik.
<ul style="list-style-type: none"> • Apakah ada biaya untuk menggunakan e-Tax Pay? 	<ul style="list-style-type: none"> • Tidak ada biaya untuk memproses pembayaran pajak melalui DBS

Cari tahu lebih lanjut hari ini

Bermitralah dengan DBS hari ini agar Anda mempunyai lebih banyak waktu untuk menikmati hidup dengan lebih sedikit berurusan dengan bank. Untuk informasi lebih lanjut tentang produk dan layanan kami, silakan hubungi Relationship Manager Anda, atau hubungi DBS *BusinessCare* di 1500327 atau +6221 2985 2800 (luar negeri) mulai Senin sampai Jumat (tidak termasuk hari libur), 8.00 pagi sampai 5.00 sore.

Penafian dan Pemberitahuan Penting

PT Bank DBS Indonesia terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK), serta merupakan peserta penjaminan Lembaga Penjamin Simpanan (LPS).

 **DBS: The World's Best,
Three Years In A Row**

Best Bank in the World 2020, Global Finance
World's Best Bank 2019, Euromoney
Global Bank of the Year 2018, The Banker
Best Bank in the World 2018, Global Finance